
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 17 del mese di febbraio, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,40, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi,  Mirko Briziarelli,  Giulia Ulivi, Sabrina Nencioni,  Lorenzo Cap-
pelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, 
Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Antonio Angeli, Angelo Antonio Falmi, Alberto 
Acanfora.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Silvia Tacconi, Laura Guerrini.
    Scrutatori  nominati  all’inizio  della  seduta  i  Sigg.ri:  Andrea  Poli, 
Paolo Frezzi e Lorenzo Cappelletti.

Deliberazione n. 5
Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Passigli in merito al-

l'attraversamento pedonale all'uscita delle scuole Liceo Gobetti 
e Istituto Volta.

Il Consigliere Passigli dà lettura dell'interrogazione.

Risponde l'Assessore Casini di aver incontrato su questo tema una 
delegazione di genitori e studenti, precisando come l'incidente è avve-
nuto all'altezza dell'autovelox e non come erroneamente indicato nell'in-
terrogazione.

A suo parere i ragazzi devono attendere l'autobus in maniera corret-
ta senza invadere la carreggiata stradale. Precisa come la presenza dei 
vigili è assicurata ad una distanza di cinquanta metri dove attraversano i 
ragazzi della scuola media e quindi di età inferiore rispetto a quelli degli 
Istituti Volta e Gobetti. Annuncia che è in atto uno studio per individua-
re una nuova fermata per gli autobus in modo da assicurare maggiore 
sicurezza.

Replica il Consigliere Passigli  che ringrazia per la risposta e si di-
chiara parzialmente soddisfatta in quanto, come riferito da alcuni geni-
tori presenti all'incontro, è stata sollecitata una richiesta di firme ed il 



Delib. C.C. n.  5 del 17.2.2011
 pag. 2

coinvolgimento delle autorità scolastiche mentre a suo parere deve esse-
re il Comune a provvedere in merito. Conclude che non c'è spazio mate-
riale per non invadere la carreggiata e quindi non si possono addebitare 
colpe ai ragazzi.

L'Assessore  Casini  ribadisce che è  allo  studio  l'individuazione di 
una nuova area per la fermata.

Firmati all'originale:
 

            IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE

                               f.to Mori                                              f.to Solazzi

------------------------------------------------------------------------------------------------

La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
 

Bagno a Ripoli, li 25 febbraio 2011
 

                                                                       L’Istruttore Amministrativo

                                                                                       (P. Zanaga)
 


